



16年振りにJ1に昇格した東京ヴェルディを、  
みんなで応援しよう!

### 市内在住・在学の方は 無料招待!

- 2 7月14日(日)は味スタに東京ヴェルディを応援しに行こう!
- 3 子ども・若者関連情報、児童館だより
- 4 子ども体験塾、障がい者関連情報
- 5 富士見町発! すずらんだより
- 6 多摩市エコショップをご存じですか?
- 7 市民参画、システム機器の入れ替えに伴い図書館は全館休館します
- 8 講座・催し物
- 9 講座・催し物
- 10 多摩市は健康まちづくりを進めています
- 11 むし歯予防について歯医者さんに聞きました
- 12 アイスランドウィーク開催!

### 市長コラム 多摩の風 第123回

「おいしいビールを飲むぞー!」  
私が市長として「東京ヴェルディ」を応援し始めてから、14年が経ちます。この間、味の素スタジアムを何回、訪れたことか。「おいしいビールを飲むぞー!」と声を限りに叫んできました。

いま、東京ヴェルディの試合をJ1リーグとして観戦できるのは夢ではないかと思う自分があります。なにしろ、味の素スタジアムで、なかなか五千人を越えられず、1万人が集まることなど、夢のまた夢でしたから。

しかし、開幕戦の国立競技場でも5万人を越える両チームのサポーターが会場を埋め尽くし、味の素スタジアムでも常に2万人もの観衆を目の前にして夢ではないと実感しています。

「東京ヴェルディ」は見事16年ぶりにJ1リーグに復帰し、過去の戦績と比較されますが、現在の「東京ヴェルディ」は、かつてラモス瑠偉選手・三浦知良選手・北澤豪選手らがいた栄光のチームではありません。

J1リーグでは最も若い選手で構成され、大活躍しているフォワードの染野唯月選手・木村勇大選手らは期限付きの移籍選手です。とにかく城福浩監督の采配が素晴らしい。指揮官としてチームを結束、熱量で上位チームと果敢に闘っています。

確かに、「町田ゼルビア」は強い。J2リーグ優勝の勢いそのままJ1リーグの強豪チームを蹴散らし、まさに下剋上の戦いです。

とはいえ、次回の「東京クラシック」は、「おいしいビールを飲むぞー!」「勝つぞー!」頑張ってください!

